



Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

das Schuljahr ist nun schon einige Wochen alt und während sich die Jahrgänge 2-4 wieder an ihren alten Schulalltag gewöhnt haben, sind auch die neuen Erstklässler gut angekommen und haben sich prima eingelebt.

Im Rahmen unseres Projektes „Giraffentage“ konnten alle Schulkinder ihre Stärken im gemeinsamen Miteinander und Erleben weiterentwickeln. Die Kinder wurden mit viel Motivation und vielen praktischen Übungen zur einfühlsamen Kommunikation durch ihre Lehrkräfte begleitet.

Wir wünschen Ihnen und Ihrer Familie erholsame und erlebnisreiche Herbstferien. Diese beginnen heute am Freitag, den 20.10.2023 um 10:45 Uhr. Der erste Schultag nach Stundenplan ist Montag, der 30.10.2023.

Mit herzlichen Grüßen

*Dagmar Horstmann und das Team der MHS*